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OPINIÃO

Artigo. 

Editorial. 

A estabilidade 
econômica é uma 
peça fundamental para 
o desenvolvimento 
de qualquer país. No 
caso do Brasil, um dos 
principais pilares para 
essa estabilidade é a 
meta da inflação, que 
tem impacto direto na 
vida dos cidadãos, no 
poder de compra da 
moeda nacional e na 
confiança dos agentes 
econômicos. Neste 
editorial, discutiremos 
a relevância e a respon-
sabilidade de definir 
a meta da inflação no 
Brasil em 2023.

A definição da 
meta da inflação é 
uma decisão complexa 
que envolve múltiplos 
fatores, desde indica-
dores econômicos até 
expectativas de merca-
do. Historicamente, a 
tarefa de definir a meta 
da inflação tem sido 
atribuída ao Conselho 
Monetário Nacional 
(CMN), composto 
pelos ministros da 
Fazenda e do Planeja-
mento, bem como pelo 
presidente do Banco 
Central.

Essa atribuição 
de responsabilidade 
ao CMN possui uma 
justificativa sólida. O 
Banco Central, como 

órgão responsável pela 
condução da política mo-
netária, desempenha um 
papel crucial na busca da 
estabilidade de preços. Sua 
independência é essencial 
para evitar interferências 
políticas e garantir que as 
decisões sejam tomadas 
com base em critérios téc-
nicos e objetivos. Assim, a 
definição da meta da infla-
ção não deve estar sujeita a 
pressões políticas de curto 
prazo, mas sim a análises 
fundamentadas e impar-
ciais.

No entanto, em um 
contexto de aprimoramen-
to democrático, é relevante 
considerar a inclusão de 
outros atores na definição 
da meta da inflação. É 
importante ressaltar que a 
sociedade brasileira possui 
uma pluralidade de vozes 
e interesses, que devem ser 
representados na tomada 
de decisões que afetam a 
economia do país.

Além disso, promo-
ve-se uma maior transpa-
rência e legitimidade das 
ações tomadas, fortalecen-
do a confiança da popula-
ção no processo.

É importante destacar 
que, apesar da relevância de 
incluir diferentes vozes na 
definição da meta da infla-
ção, é fundamental preser-
var a autonomia do Banco 
Central. A independência 

Quem deve definir a meta da 
inflação no Brasil em 2023?

O Dia 
da Sobrecarga 
da Terra

No último dia 
05, comemorou-se 
o Dia Mundial do 
Meio Ambiente, uma 
data estabelecida 
pela ONU em 1972, 
na Conferência de 
Estocolmo – a pri-
meira grande con-
ferência das Nações 
Unidas sobre o Meio 
Ambiente – para 
ampliar a conscien-
tização e as ações de 
proteção ambiental.

Naquele perío-
do, o fim da década 
de 1960 e início dos 
anos 1970, o mundo 
começava a se pre-
ocupar efetivamen-
te com as questões 
ambientais. As na-
ções começaram a 
entender que o ritmo 
de crescimento da 
economia mundial 
gerava uma enorme 
pressão sobre os re-
cursos naturais. 

A velocidade de 
extração e uso des-
ses recursos estava 
maior que a capaci-
dade de regeneração 
da própria natureza. 
Percebeu-se, tam-
bém, que atividade 
humana gerava inú-
meros efeitos da-
nosos sobre o meio 
ambiente. 

Fazendo um 

exercício hipotético, 
imaginemos a quanti-
dade total de recursos 
naturais que o planeta 
é capaz de gerar em 
um ano, consideran-
do sua capacidade de 
renovação e regenera-
ção. Agora imagine-
mos quanto tempo a 
humanidade leva para 
gastar e consumir to-
dos esses recursos que 
ela tem a sua disposi-
ção ao longo do ano. 

Em 1971, ano em 
que esta medição co-
meçou, estimou-se 
que o mundo consu-
mia toda essa dispo-
nibilidade anual por 
volta do dia 25 de de-
zembro. 

Ou seja, pratica-
mente, tudo aquilo 
que era gerado pela 
natureza em um ano 
foi adequadamente 
consumido no mesmo 
período. Havia um 
equilíbrio razoável 
entre disponibilidade 
e consumo de recur-
sos naturais.

Mas isso foi há 
cinco décadas. De lá 
para cá, o consumo 
humano aumentou 
muito com muita in-
tensidade. Em 1981, 
por exemplo, gasta-
mos nossa quota anu-
al de recursos natu-

rais por volta do dia 
20 de novembro. Na 
virada do milênio, em 
2001, chegamos no li-
mite em 13 de setem-
bro. Em 2011, em 06 
de agosto. Neste ano 
de 2023, a estimativa 
é que ocorra na virada 
de julho para agosto.

Mas, evidente-
mente, a humanidade 
não deixa de con-
sumir após estourar 
sua data limite. Atu-
almente, precisamos 
consumir por ano o 
equivalente a 1,7 pla-
neta terra para sus-
tentar a humanidade. 
Essa data simbólica 
é chamada de Dia da 
Sobrecarga da Terra. 
Tudo aquilo que se 
consome depois des-
se limite extrapola a 
capacidade do planeta 
de se regenerar. 

Basicamente, es-
tamos antecipando 
nossa quota do futuro 
para satisfazer o con-
sumo presente. Se a 
sustentabilidade sig-
nifica a capacidade 
de manter ou susten-
tar algo no tempo, a 
humanidade caminha 
em um ritmo insus-
tentável. Mesmo atra-
sados, ainda há tempo 
para puxar o freio e 
corrigir a rota.

Zezinho Andrada
Economista, advogado, professor universitário 
e vereador da Câmara Municipal de Barbacena

da instituição é essencial 
para que as políticas mo-
netárias sejam conduzidas 
de forma técnica e livre de 
interferências políticas. A 
participação de outros ato-
res deve ocorrer como um 
complemento, promoven-
do a pluralidade de ideias, 
mas sem comprometer 
a autonomia do Banco 
Central na definição dos 
instrumentos e metas de 
política monetária.

Em síntese, a defini-
ção da meta da inflação 
no Brasil em 2023 é uma 
responsabilidade que exi-
ge cuidado e equilíbrio. 
Embora o CMN tenha 
sido historicamente o ór-
gão encarregado dessa 
definição, é válido promo-
ver espaços de discussão 
ampla e transparente que 
permitam a participação 
de diferentes atores inte-
ressados. Essa abertura 
para o  diálogo fortalece 
a tomada de decisão, au-
menta a transparência e a 
legitimidade das ações to-
madas. No entanto, é cru-
cial preservar a autonomia 
do Banco Central para ga-
rantir que as políticas mo-
netárias sejam conduzidas 
com base em critérios 
técnicos e objetivos, sem 
interferências políticas que 
possam comprometer a 
estabilidade econômica 
do país.
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A Câmara dos 
Deputados aprovou, 
nesta quarta-feira (7), 
a Medida Provisória 
1162/23 que recria o 
Minha Casa, Minha 
Vida. Por sugestão do 
Republicanos, o progra-
ma de habitação priori-
zará mulheres vítimas 
de violência doméstica, 
mães solo e pessoas 
com Transtorno do Es-
pectro Autista (TEA) ou 
que têm descendentes 
com TEA. O deputado 
Lafayette Andrada vo-
tou favorável à medida 
e deu total apoio aos 
seus colegas de partido 
que contribuíram com 
a matéria, deputados: 

Programa Minha Casa, Minha Vida é aprovado 
com sugestões do Republicanos 

Representatividade. O deputado Lafayette Andrada votou favorável à medida

O deputado Do-
orgal Andrada, um 
dos parlamentares 
mais atuantes da As-
sembleia Legislati-
va de Minas Gerais 
- ALMG, quando o 
assunto é meio am-
biente, utilizou suas 
redes sociais, no úl-
timo dia 05, segun-
da-feira, dia Mundial 
do Meio Ambiente, 
para chamar a aten-
ção sobre a impor-
tância da ALMG 
aprovar o  projeto de 
sua autoria de criação 
do Parque Metropoli-
tano da Serra do Cur-
ral. Desde 2022, a 

Doorgal Andrada destaca a importância de 
aprovação do projeto de criação do
Parque Metropolitano

Dia Mundial do Meio Ambiente

Assembleia vem deba-
tendo o tema, por meio 
de audiências públicas 
da Comissão de Meio 
Ambiente e Desenvol-
vimento Sustentável da 
Casa. 

“Hoje, 5 de junho, é 
celebrado o Dia Mun-
dial do Meio Ambiente, 
data criada para chamar 
a atenção da população 
e das instituições para os 
problemas ambientais e 
para destacar a impor-
tância de preservar os 
recursos naturais”, disse 
o deputado. 

Na oportunidade, 
Doorgal enfatizou que 
“o projeto do Parque 

Metropolitano é uma 
iniciativa que busca 
preservar e, por meio do 
planejamento e de ati-
vidades diversas, apro-
ximar as pessoas desse 
importante patrimônio 
natural dos mineiros”. 

O deputado rea-
firmou também o seu 
compromisso de conti-
nuar lutando pelo desen-
volvimento sustentável 
e pela preservação da 
Serra do Curral. 

A implementação 
do Parque Metropoli-
tano proposto depende 
de ações integradas dos 
municípios de Belo 
Horizonte, Nova Lima 
e Sabará. Prefeitos e 
secretários municipais 
de meio ambiente dos 
três municípios, além 
de gestores de órgãos 
do Governo do Estado, 
a exemplo do Instituto 
Estadual do Patrimônio 
Histórico e Artístico de 
Minas Gerais (Iepha) 
e do Instituto Estadual 
de Florestas (IEF), já 
estiveram na Casa par-
ticipando de discussões 
sobre o tema.

Foi sepultado na segunda (05), o 
prefeito de Alfredo Vasconcelos

Morreu, no úl-
timo domingo (04), 
Mauro César de 
Oliveira, prefeito de 
Alfredo Vasconce-
los. Maurinho (PP), 
como era conhecido 
na política, perdeu 
a vida aos 36 anos, 
vítima de um aneu-
risma na carótida 
esquerda, uma das 
artérias do siste-
ma cardiovascular. 
Antes de assumir a 
Prefeitura, Maurinho 
havia sido vereador 
na cidade. Com sua 
morte, o vice-pre-
feito Neném Flávio 
(Avante) assume o 
executivo de Alfredo 
Vasconcelos. 

A Prefeitura de 
Vasconcelos confir-
mou a morte de Mau-
rinho através de uma 
nota publicada em 
suas redes sociais “É 
com imensa tristeza 
que comunicamos o 
falecimento do prefeito 
Mauro César de Oli-
veira. A Prefeitura Mu-
nicipal e todos os seus 
servidores externam os 
mais profundos votos 
de pesar e pedidos a 
Deus o conforto neces-
sário para toda a famí-
lia. Descanse em paz”. 
 Maurinho sofreu um 
mal súbito em casa, 
enquanto almoçava na 
última terça-feira (30). 
Acionado, o Samu 

prestou os primeiros 
socorros ao prefeito 
e o encaminhou ao 
Hospital Regional de 
Barbacena. O trata-
mento neurológico 
começou de imediato 
e o político chegou a 
ser transferido duas 
vezes: uma para a 
Santa Casa de Bar-
bacena e outra para 
o Hospital São Judas 
Tadeu, em Oliveira. 

Uma arteriogra-
fia diagnosticou o 
aneurisma, que foi 
tratado com uma 
cirurgia. Ainda as-
sim, ele não resistiu.  
O prefeito era casado 
e deixa uma filha de 

Maurinho faleceu no último domingo (04), vítima de um aneurisma.

Mauro César sofreu 
um mal súbito em casa, en-
quanto almoçava na última 
terça-feira (30).Com sua 
morte, o vice-prefeito Ne-
ném Flávio (Avante) assu-
me o executivo de Alfredo 
Vasconcelos. 

Ricardo Ayres (TO), Mes-
sias Donato (ES) e Murilo 
Galdino (PB). Lafayette 
disse que o partido fechou 
questão com as propostas 

apresentadas pelos de-
putados republicanos e 
destacou a importância do 
projeto para levar moradia 
a tantas famílias brasileiras 

que ainda não consegui-
ram conquistar o seu lar.  
 
        Faixas

Segundo o texto apro-

vado, haverá três faixas 
de renda de beneficiados. 
Nas áreas urbanas, a fai-
xa 1 destina-se a famílias 
com renda bruta familiar 
mensal de até R$ 2.640; a 
faixa 2 vai até R$ 4,4 mil; e 
a faixa 3 até R$ 8 mil. Em 
áreas rurais, os valores são 
equivalentes, mas contados 
anualmente devido à sa-
zonalidade do rendimento 
nessas áreas. 

Assim, a faixa 1 abran-
gerá famílias com até R$ 
31.680,00 anuais; a faixa 
2 vai até R$ 52.800,00; 
e a faixa 3, até R$ 96 mil. 
A atualização dos valores 
poderá ser feita por ato do 
Ministério das Cidades, 
pasta que coordenará o 

programa.
 

Contribuição republi-
cana

O deputado Ricardo 
Ayres é o autor da emen-
da que prioriza as vítimas 
de violência doméstica 
no programa. É de inicia-
tiva do deputado Murilo 
Galdino a emenda que 
inclui pessoas com Trans-
torno do Espectro Autista 
(TEA) nas prioridades 
do Minha Casa, Minha 
Vida. Já para Messias 
Donato, “é dever do Esta-
do assistir, ainda, às mães 
solteiras e os portadores 
de doenças raras de acor-
do com as diretrizes do 
Ministério da Saúde”.
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O vereador de 
Barbacena, Zezinho 
Andrada, vem de-
monstrando empenho 
na defesa do patrimô-
nio histórico e cultural 
da cidade. O parla-
mentar tem apoiado 
medidas que buscam 
a conservação e valo-
rização do legado que 
Barbacena possui.

Em entrevista, o 
vereador ressaltou a 
importância de preser-
var o patrimônio de 
Barbacena, destacan-
do que “nossa cidade 
possui uma história 
rica e diversa, que 
precisa ser valorizada 
e transmitida para as 
futuras gerações. Os 
monumentos, as edifi-
cações antigas e as ma-
nifestações culturais 

O vereador Flávio 
Maluf destacou durante a 
semana que vai apresen-
tar na próxima semana, 
um projeto de lei muni-
cipal com o objetivo de 
beneficiar jovens carentes 
na área da educação. Se-
gundo Flávio, a proposta 
de lei tem como objeti-
vo instituir o Programa 
Municipal de Apoio ao 
Ensino Superior (PRO-
MAES) no município de 
Barbacena. O programa 
busca promover a con-
tratação de estagiários 
de diversos cursos para 
atuarem em repartições 
públicas da Prefeitura 
Municipal de Barbacena, 
assim como em entida-
des conveniadas com a 
prefeitura.

O vereador destaca 
que “a educação superior 
desempenha um papel 
fundamental no desen-
volvimento social e eco-
nômico de uma cidade. 
O acesso a um ensino de 

Vereador Zezinho 
Andrada defende 
patrimônio 
histórico e 
cultural de 
Barbacena

Flávio Maluf quer aprovar na Câmara 
projeto para beneficiar jovens 
carentes na área da educação

são parte fundamental da 
identidade barbacenense”.

O vereador enfatizou 
a importância de ampliar 
as políticas públicas do 
município e realizar efe-
tivamente a revitalização 
de prédios históricos e 
espaços culturais, inclusi-
ve por meio de parcerias 
público-privadas, garan-
tindo sua preservação e 
o aproveitamento para 
atividades culturais, como 
exposições, apresentações 
e eventos temáticos.

Além disso, Zezinho 
Andrada pontuou que 
muitos patrimônios estão 
totalmente abandonados 
pelo Poder Executivo, 
como a Casa de Cultura, 
os dois museus munici-
pais, Georges Bernanos 
e Emeric Marcier, entre 
outros. Por isso, segundo 

qualidade é essencial para o 
crescimento e a qualifica-
ção da mão de obra local, 
bem como para o fortale-
cimento do setor público e 
das organizações convenia-
das com a prefeitura”.

O PROMAES visa 
beneficiar os estudantes 
matriculados em cursos de 
ensino superior sediados 
em Barbacena, oferecen-
do-lhes a oportunidade de 
vivenciar a prática profis-
sional em suas áreas de es-
tudo, por meio de estágios 
remunerados. A remune-
ração dos estagiários será 
equivalente ao valor da 
mensalidade pertinente ao 
seu curso, incentivando a 
continuidade dos estudos e 
contribuindo para a dimi-
nuição do ônus financeiro 
desses estudantes.

A contratação de es-
tagiários para atuarem em 
repartições públicas e enti-
dades conveniadas com a 
prefeitura também contri-
buirá para a melhoria dos 

ele, “é fundamental esta-
belecer parcerias e buscar 
o apoio de especialistas 
para garantir a correta 
preservação desses patri-
mônios, evitando danos 
irreversíveis. Além disso, o 
Município possui recursos 
que não estão sendo em-
pregados para esse fim”.

O vereador Zezinho 
Andrada, ao finalizar a 
entrevista, enfatizou seu 
compromisso com a defe-
sa do patrimônio histórico 
e cultural de Barbacena. 
“Nossa cidade tem uma 
herança valiosa que deve 
ser protegida e valorizada. 
Continuarei lutando para 
que tenhamos políticas 
públicas efetivas de preser-
vação e para que a nossa 
história seja reconhecida 
e apreciada por todos”, 
concluiu.

serviços prestados à po-
pulação de Barbacena. Os 
estagiários poderão trazer 
novas ideias, perspectivas 
e habilidades para essas 
instituições, promovendo 
a inovação e a eficiência 
no serviço público.

Flávio Maluf disse 
que vai buscar debater 
com os demais verea-
dores a importância da 
aprovação do projeto e 
acredita que vai poder 
contar com o apoio ne-
cessário para aprovação 
da proposta. “Tenho total 
confiança na aceitação 
desse projeto por parte dos 
demais vereadores, todos 
eles comprometidos com 
uma cidade melhor”.

O parlamentar enfatizou a importância 
de políticas públicas mais efetivas 
neste segmento

No dia 16 de junho 
de 2023, a partir das 
17 horas, no Plenário 
Deputado Bonifácio 
Andrada, da Câmara 
Municipal, a cidade 
de Barbacena terá um 
reencontro com a his-
tória recente da política 
mineira e nacional, 
no lançamento do li-
vro “Hélio Garcia, A 
arte mineira de fazer 
política”, do escritor, 
jornalista e professor 
universitário Itamar de 
Oliveira. O autor, que 
vive e atua em Belo 
Horizonte, revela que 
trabalhou durante cinco 
anos para escrever livro, 
mas na verdade a obra é 
resultado de uma vida 
inteira de convivência 
com o ex-governador 
mineiro Hélio Garcia 
(1931-2016), afinal 
Itamar cobriu como 
repórter, durante anos, 

Biografia do ex-governador Hélio Garcia será lançada em Barbacena
a política mineira, em es-
pecial, o período da rede-
mocratização e as “Diretas 
Já”, nos anos de 1980. Mas 
a visão de Itamar de Olivei-
ra é ainda mais ampla, pois 
ele também foi secretário-
-geral do PMDB (Partido 
Movimento Democrático 
Brasileiro), presidente Fun-
dação Ulysses Guimarães 
e ocupou a secretaria de 
Indústria e Comércio na 
gestão do ex-prefeito de 
capital, Célio de Castro.

“Em todas essas fun-
ções e nesse período his-
tórico, decisivo para os 
rumos da democracia no 
Brasil, pude perceber que 
havia uma lacuna no re-
gistro da participação de 
Garcia e sua relevância”, 
pontua Itamar de Oliveira, 
que virá a Barbacena espe-
cialmente para apresentar o 
livro.

A arte da política mi-
neira

Para traçar um perfil 
amplo do político Hélio 
Garcia e o contexto da sua 
atuação, o jornalista dividiu 
a obra em três partes: “Nos 
tempos de Hélio Garcia”, 
resgata o início da carreira 
de Garcia na sua cidade 
natal, Santo Antônio do 
Amparo, sul de Minas e 
sua transferência para Belo 
Horizonte, onde se torna 
bacharel em Direito pela 
UFMG (Universidade 
Federal de Minas Gerais). 
Depois vem o despertar 
para a carreira política, em 
1962, quando se elege de-
putado estadual. Além de 
um mandato como depu-
tado federal, é no executivo 
que Hélio Garcia construi-
rá seu nome na política mi-
neira, como presidente da 
Caixa Econômica estadual 
(Minascaixa), prefeito de 
Belo Horizonte, vice-go-
vernador e finalmente, go-
vernador de Minas Gerais.

Figura controversa e 
ator de um dos momentos 
mais dramáticos da política 
mineira e nacional – tendo 
Minas Gerais e figuras 
como Tancredo Neves na 
proa dos acontecimentos 
– Hélio Garcia é descrito 
a partir de entrevistas e 
depoimentos que Itamar 
habilmente colheu entre 
amigos, correligionários e 
até adversários políticos. 
Romeu Queiroz, Walfrido 
dos Mares Guia, Alysson 
Paulinelli, Paulino Cícero, 
Ronan Tito, Pimenta da 
Veiga, Aécio Neves e Pa-
trus Ananias descrevem a 
convivência as impressões 

sobre o ex-governador. 
A transição democráti-

ca e a importância de Mi-
nas Gerais neste processo 
estão nos depoimentos de 
parlamentares influentes 
como Bonifácio Andrada 
e os ex-presidentes José 
Sarney, Fernando Collor 
de Mello e Fernando 
Henrique Cardoso, dos 
ex-ministros Delfim Netto, 
Francisco Dornelles e Hé-
lio Costa, além dos ex-go-
vernadores Pedro Simon, 
Luiz Antônio Fleury Filho 
e Ciro Gomes.

O livro “Hélio Garcia, 
A arte mineira de fazer 
política”, já foi lançado em 

Belo Horizonte, na Aca-
demia Mineira de Letras 
e na Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais, 
no ano passado. 

Em Barbacena, o 
autor autografa a obra e 
conversa com convida-
dos e o público em ge-
ral, no dia 16 de junho, 
a partir das 17 horas, 
no Plenário Deputado 
Bonifácio Andrada, da 
Câmara Municipal. 

A promoção é da 
Academia Barbacenen-
se de Letras e Fundação 
Porphyria, com o apoio 
da Câmara Municipal 
de Barbacena. Entrada 
Franca.

Por Edson Brandão.
* Edson Brandão é his-

toriador e membro efetivo 
da Academia Barbacenen-
se de Letras, dos Institutos 
Históricos e Geográficos 
de Barbacena (IHG GBP) 
e São João del Rei.

História. A promoção é da Academia Barbacenense de Letras e Fundação Porphyria, com o apoio da Câmara Municipal de Barbacena. 
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Acidente.  A carreta fez um L na pista e se chocou com um micro-ônibus, onde estavam 24 pessoas vindas de Itutinga

Na manhã desta 
segunda-feira (05) 
aconteceu um aci-
dente na BR-265. Se-
gundo informações 
iniciais do Corpo de 
Bombeiros, houve 
uma colisão entre 
uma carreta, um ca-
minhão e um ônibus 
próximo ao trevo de 
Nazareno. 

De acordo com  
informações recebi-
das pelo Corpo de 
Bombeiros, uma car-
reta do tipo bi-trem 
seguia no sentido 
São João del-Rei-
-Nazareno transpor-
tando soja. Em dado 
momento, a carreta 
fez um L na pista e 
se chocou com um 

Carreta, caminhão e ônibus se envolvem em acidente na BR-265
micro-ônibus, onde es-
tavam 24 pessoas vindas 
de Itutinga.

A colisão, poste-
riormente, envolveu um 
outro caminhão, que 
também colidiu com 
os outros veículos. Um 
veículo de passeio que 
passava pelo local con-
seguiu parar ao ver o 
acidente. No carro, nin-
guém se feriu. Porém, 
houve vítimas nos ou-
tros veículos.

Até o momento já 
foi confirmado que duas 
pessoas morreram: uma 
passageira do micro-ô-
nibus (identificada como 
P. A. S., de 43 anos) e o 
motorista da carreta bi-
-trem. Segundo o Corpo 
de Bombeiros, as outras 

vítimas foram deslo-
cadas para hospitais de 
Itutinga e Nazareno.

O número de víti-
mas ainda não foi con-

firmado, mas, de acordo 
com informações re-
cebidas pelo Corpo de 
Bombeiros, a maior par-
te das vítimas teve ape-

nas escoriações leves. 
Contudo, testemunhas 
disseram aos militares 
que o motorista do ca-
minhão estava em esta-

do mais grave que os 
demais.

Com informações 
do Corpo de Bombei-
ros

Caminhão com motorista 
alcoolizado tomba na BR-265 

Na madrugada 
de segunda-feira (05) 
um caminhão com 
carga de botijões de 
gás tombou no km 
224 da BR-265, no 
trecho que liga Bar-
bacena e Barroso. 
Com a queda, parte 

da carga foi lançada no 
acostamento da via e o 
passageiro teve cortes 
no braço direito.

Segundo a Polí-
cia Militar Rodoviária 
(PMRv), o motorista 
estava dirigindo sob o 
efeito de álcool, já que 

o teste de etilômetro 
aferiu 0,47 Mg/l de ál-
cool no ar alveolar do 
condutor. 

Por isso, foi dada 
voz de prisão em fla-
grante ao motorista.

Com informações 
da PMRv

Estão abertas as inscrições para 
casamento comunitário religioso 
em Barbacena

Estão abertas 
as inscrições para o 
casamento comuni-
tário na Paróquia de 
São Sebastião em 
Barbacena. O cadas-

tramento segue aberto 
até o dia 30 de junho, 
uma sexta-feira. Para 
mais informações bas-
ta procurar os agentes 
da Pastoral Familiar e 

na Secretaria Paroquial 
através do telefone 
3331-1910.

Com informações 
da Paróquia de São Se-
bastião

18ª Expô de Senhora das Dores 
tem programação divulgada

A 18ª Expô de Senho-
ra das Dores foi confirma-
da para acontecer entre os 
dias 23 e 25 de junho. En-
tre as principais atrações 
musicais deste ano estão 
a Banda Djavu e DJ Juni-
nho Portugal, Wagner & 
Osmar, Dennis & Cristia-
no, Claudinho & Nilo, Os 
Luízes e La banda.

Além dos shows, o 
evento também terá Fa-
zendinha do IF, cavalgada, 
Concurso de Marcha e 
tarde de lazer com brin-
quedos, pipoca, algodão 
doce e picolés gratuitos 
para crianças. Segundo a 
Prefeitura de Barbacena, 

neste ano, a entrada será 
franca e a censura será de 
18 anos. A programação 
completa é a seguinte:

 Sexta-feira (23)
20h: Show com Wag-

ner e Osmar
21h30: Benção Fes-

tiva com Padre Joaquim 
– Pároco da Matriz de 
Nossa Senhora das Dores 
(palco)

22h: Abertura Oficial
23h: Show Dennis e 

Cristiano
 Sábado (24)
13h: Tarde de Lazer 

com brinquedos, pipoca, 
algodão doce e picolés 
gratuitos para crianças.

14h30: Cavalgada
16h: Os Luizes
20h: Claudinho e 

Nilo
23h: Banda DJAVU 

e DJ Juninho Portugal
 Domingo (25)
11h: Concurso de 

Marcha – Cavalo Co-
mum, Égua Comum, 
Égua Registrada Marcha 
Batida, Piquira, Égua 
Marcha Picada Registra-
da, Cavalo Castrado, Ca-
valo Pampa, Campeão 
dos Campeões, Cavalo 
Marcha Picada Registra-
da e Mangalarga Marcha 
Batida Registrada.

18h: La Banda
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Barbacena irá receber, 
entre os dias 16 e 18 de 
junho, o espetáculo “Os 
Olhos do Surubim Rei”. 
A apresentação é gratuita 
e se trata de um teatro de 
bonecos que será realiza-
do em um palco itinerante 
no Jardim Municipal, em 
frente à fonte luminosa da 
Praça dos Andradas.

Na quinta (08) acontecerão 
jogos do Campeonato de 
base da Liga de Desportos 
de Barbacena

Nesta quinta-fei-
ra (08), tem jogos do 
Campeonato de base 
da Liga de Desportos 
de Barbacena. As par-
tidas vão acontecer no 
estádio São Sebastião, 
o campo do Vila. A en-
trada é franca.

Às 9h tem Caran-
daí Clube contra Vila 
do Carmo, pela cate-
goria sub-15, válido 
pela segunda rodada. 
Às 10h, o Athletic en-
frenta o Fênix de An-

tônio Carlos na categoria 
sub-13. Em seguida, o 
Athletic volta a campo 
pela categoria sub-15, 
onde enfrenta os meninos 
do bairro Santa Efigênia.

Às 11h, Os Meninos 
da Bola do bairro Valen-
tim Prenassi vão duelar 
contra o Vila do Carmo 
pela categoria sub-11 e, 
ao meio-dia, Os Meninos 
da Bola jogam contra 
a equipe do União do 
bairro São Pedro, pelo 
sub-15.

Espetáculo “Os Olhos do 
Surubim Rei” vem para 
Barbacena neste mês

A apresentação será 
feita pelo Grupo Kabana, 
que existe desde os anos 
1980. O espetáculo utiliza 
a técnica de bonecos nas 
águas e vai ser realizado 
às 20h do dia 16, às 19h 
e às 20h30 do dia 17 e às 
17h30 e 19h no dia 18.

Com informações da 
Prefeitura de Barbacena

Dia em honra à beata Isabel 
Cristina será 1º de setembro

Foi sancionada na se-
gunda (05) a Lei nº 5.217 
de autoria do vereador 
Flávio Maluf, que institui 
o dia 1º de setembro como 
Dia Municipal em come-
moração à Beata e Serva 
de Deus Isabel Cristina. 
Agora, a data passa a inte-
grar o calendário oficial de 
eventos do Município de 
Barbacena como feriado 
municipal, ficando a crité-
rio a decretação de ponto 

facultativo.
Além disso, a lei au-

toriza que a Prefeitura ar-
ticule com corpo técnico 
e promocional através de 
pessoas especializadas 
e celebre parcerias com 
a iniciativa privada para 
organizar as atividades 
desse Dia Municipal. 

A nova norma já está 
em vigor. Com informa-
ções da Prefeitura de 
Barbacena

GERAL

O Colégio Apli-
cação realizou no 
último sábado (03), 
no Automóvel Clube 
de Barbacena, uma 
animada festa junina 
que encantou os pre-
sentes. Estudantes do 
ensino fundamental 
apresentaram danças 
muito bem ensaiadas, 
vestidos a caráter e 
esbanjando alegria em 
cada passo. Já os alu-
nos do ensino médio 
produziram o tradicio-
nal casamento caipira. 
Com trajes juninos, 
os jovens divertiram 
o público com ence-
nações engraçadas e 
muito carisma. Além 
disso, dançaram a tra-
dicional quadrilha.

A festa contou 
também com uma va-

Festa junina do Colégio Aplicação contagia a tarde do sábado (03)
riedade de comidas típi-
cas juninas, como pipoca, 
maçã do amor, canjica, 
churrasco e muito mais. 
Os presentes puderam 
desfrutar de sorteios e 
um animado leilão, onde 
foram arrematados itens 
diversos, incluindo um 
lindo óculos de sol da Fá-
brica de Óculos.

Um dos momentos 
mais aguardados da noi-
te foi a premiação do rei 
e da rainha da pipoca. 
Os ganhadores, que se 
esforçaram muito para 
angariar votos, foram 
agraciados com um prê-
mio especial: um ano de 
curso de inglês na British 
and American. A diretora 
do Colégio Aplicação, 
Andreia Gusmão, ex-
pressou sua satisfação 
com o sucesso do evento. 

Ela destacou o esforço 
dos alunos e a dedicação 
da equipe organizadora, 
que se empenhou para 
proporcionar uma noite 
memorável. A docente 
agradeceu o apoio dos 
pais e da comunidade, 
ressaltando a importância 
do envolvimento de todos 
na formação educacional 
e cultural dos estudantes.
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Cuidados.  Lesões tem diferentes tipos com variados tratamentos.

Confira a programação da Festa de Sant’Ana 
e São Joaquim, em Antônio Carlos

A Associação de 
Amparo às Pessoas Ca-
rentes, com Câncer e 
outras doenças (ANA-
PECC) está fazendo uma 
Campanha do Cobertor. 
A ação visa recolher co-
bertores para serem distri-
buídos para a população 
carente de toda a região.

As doações podem 
ser feitas em três cidades: 
Barbacena, São João del-
-Rei e Belo Horizonte. 
Os endereços para a en-
trega dos cobertores são 
os seguintes:

 
Barbacena
Escritório-sede:
Rua José Josino de 

Oliveira, 23. Bairro Fun-
cionários. 

Barbacena – MG. 
(32) 3332-6425

ANAPECC inicia campanha 
de doação de cobertores para 
pessoas carentes

Entre os dias 17 e 
26 de julho, vai acon-
tecer a festa em honra 
a Sant’Ana e São Joa-
quim em Antônio Car-
los. A festividade será 
realizada pela Paróquia 
de Sant’Ana e São Jo-
aquim e contará com 
missas, novena, pro-
cissão, leilão, quadrilha 
e shows. Além disso, 
antes do início oficial, 
haverá um almoço fes-
tivo no Salão Paroquial 
a partir das 12h do dia 
16 de julho.

Durante todos os 
dias de festa vai ser 
celebrada uma missa 

Segundo o Mi-
nistério da Saúde, 
mais de 100 mil 
pessoas por ano são 
vítimas de queima-
duras no Brasil. “As 
queimaduras são le-
sões de pele causadas 
por agentes externos, 
como calor, eletri-
cidade, radiação ou 
substâncias químicas, 
que vão causar a mor-
te das células no lugar 
afetado”, explicou 
Gabriel Bomtempo, 
acadêmico do 9º perí-
odo da Faculdade de 
Medicina de Barba-
cena (FAME).

Segundo o estu-
dante, é possível iden-

Estudantes da FAME explicam como tratar queimaduras 

tificar os sintomas das 
queimaduras com base 
na sua profundidade. “As 
queimaduras de primei-
ro grau são mais aver-
melhadas, vão causar 
inchaço e dor, mas não 

têm formação de bolhas. 
Já nas de segundo grau, 
vemos as bolhas apare-
cerem em até 24 horas, a 
pele vai apresentar uma 
cor avermelhada e a dor 
será mais intensa. Nas 

queimaduras de terceiro 
grau não é comum sen-
tir dor, porque as lesões 
são muito profundas e os 
nervos são atingidos”.

Segundo Matheus 
Carvalho, também es-
tudante de medicina da 
FAME, os diferentes 
tipos de queimaduras 
geram variadas compli-
cações. “As queimaduras 
leves não causam com-
plicações, mas as mais 
profundas demoram 
mais para curar e podem 
deixar cicatrizes. Em 
pessoas com queimadu-
ras muito intensas pode 
ocorrer desidratação, in-
fecção do local e queda 
da temperatura corpo-

ral”, explica o estudante. 
Além disso, Matheus 
conta que pessoas como 
idosos e crianças tendem 
a ser afetados de maneira 
mais séria pelas queima-
duras

Os tratamentos tam-
bém variam conforme 
cada tipo de queimadura. 
“No caso de queimadu-
ras pequenas e super-
ficiais, resfriar a região 
com água em temperatu-
ra ambiente por um tem-
po seguido de cuidados 
e compressa na ferida é 
eficaz. Entretanto, nas 
queimaduras pequenas 
e profundas, é preciso, 
além de resfriar o local 
com água em tempera-

tura ambiente, fazer a 
limpeza do local para 
evitar infecções. Tam-
bém pode ser utilizada 
pomada antibiótica e 
curativo”, orienta Ma-
theus.

O estudante de me-
dicina alerta também 
que as bolhas de quei-
maduras não devem ser 
estouradas. Isso porque, 
em vez de melhorar a 
ferida, esse ato pode 
causar maiores danos 
à nossa pele. “Para 
queimaduras extensas 
e graves é preciso hos-
pitalização imediata e 
tratamento das compli-
cações e feridas por um 
médico”, conclui.

às 7h e, às 19h, haverá 
missa e novena. No dia 
19 de julho também será 
celebrada uma missa às 
15h, com unção dos en-
fermos. No dia seguinte, 
20 de julho, haverá qua-
drilha às 20h30.

No domingo, dia 23 
de julho, a programação 
será diferente dos outros 
dias. Nesse dia, às 8h45 
acontece a largada da 
Corrida Rústica em fren-
te à Matriz. A primeira 
missa será às 9h e às 18h 
acontece a missa e a no-
vena. Antes disso, às 13h, 
será realizado um leilão 
de animais e prendas.

Na terça-feira, dia 25 
de julho, haverá uma pro-
cissão motorizada saindo 
às 18h da Igreja de São 
Vicente até a Matriz de 
Sant’Ana. Em seguida, 
às 18h30, vai acontecer a 
benção dos veículos.

No dia 26 de julho, 
dia festivo de Sant’Ana 
e São Joaquim, vai acon-
tecer um repique de sinos 
e alvorada festiva às 6h. 
Além da missa às 7h, 
haverá uma procissão às 
8h30 saindo da praça da 
cidade em direção à Ma-
triz, onde será celebrada 
uma outra missa. A mis-
sa das 19h marcará o en-

cerramento da festa.
Já os shows acon-

tecem entre os dias 20 e 
23 de julho. No dia 20 
de julho (quinta-feira) 
se apresentam Claudi-
nho e Nilo. No dia 21 
de julho (sexta-feira), 
Thaís Sant’Ana sobe ao 
palco. No dia 22 de ju-
lho (sábado) é a vez do 
show de Gutho Moraes 
e Alessandra Oliveira. 
Por fim, no dia 23 de 
julho (domingo) quem 
comanda a festa são Os 
Ronaldinhos.

Com informações 
de Prefeitura de Antô-
nio Carlos

 Casa de Amparo de 
Barbacena:

Rua Lino Armond, 
367. Bairro São Sebas-
tião. Barbacena – MG. 
(32) 3331-9832

 
São João del-Rei
Casa de Amparo de 

São João del-Rei:
Rua Coronel Tama-

rindo, 16. Centro. São 
João del-Rei – MG. (32) 
3518-6353

 
Belo Horizonte
Casa de Amparo de 

Belo Horizonte:
Rua Conde de San-

ta Marinha, 500. Bair-
ro Cachoeirinha. Belo 
Horizonte – MG. (31) 
99115-3219 (Joana)

Com informações 
de ANAPECC.
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Alunos dos 7º e 
8º períodos de Publi-
cidade e Propaganda 
do UNIPAC Barbace-
na venceram na tarde 
deste sábado (03), em 
Niterói (RJ), o Prêmio 
Expocom Sudeste 
2023, realizado pela 
Sociedade Brasileira 
de Estudos Interdis-
ciplinares da Comu-
nicação (Intercom). 
O trabalho “Anúncio 
impresso Seractil 200 
– Porque suas costas 
precisam de férias” 
teve Bianca Fabiana 
de Miranda como alu-
na líder e Erton Rocha 
Gomes Pereira como 
co-autor. O produto 
foi escolhido pelo júri 
como o melhor traba-
lho da categoria PP07 
– Anúncio impresso. 
A orientação foi do 
professor Ricardo 
Rios. Este é o sexto 
título do curso no Prê-
mio Expocom e o ter-
ceiro ano consecutivo 
em que alunos e egres-
sos são laureados.

O Prêmio Expo-
com (Exposição de 
Pesquisa Experimen-
tal em Comunicação) 
é considerado o Oscar 
das faculdades de Co-
municação no Brasil 
e é destinado aos me-
lhores trabalhos expe-
rimentais produzidos 
exclusivamente por 
estudantes no campo 
da Comunicação. O 
trabalho foi o único de 
todos os cursos de Co-
municação da região a 
vencer o Expocom em 
2023. Agora, os alunos 
representarão a Região 
Sudeste do Brasil na 
final nacional do Ex-
pocom, que acontece 
em setembro, dentro 
do 46º Congresso Bra-
sileiro de Ciências da 
Comunicação, realiza-
do pela Intercom em 
Belo Horizonte.

O que é o traba-
lho?

EDUCAÇÃO

Curso de Publicidade e Propaganda do UNIPAC 
Barbacena é hexacampeão do Expocom Sudeste 

Desenvolvido na 
disciplina de Direção de 
Arte, lecionada pelo pro-
fessor Ricardo Rios em 
2022, o trabalho montou 
uma campanha publici-
tária para o medicamento 
Seractil 200 em página 
dupla de jornal com o 
objetivo de gerar reco-
nhecimento de marca dos 
consumidores.

Tricampeã do Expo-
com Sudeste e vencedora 
do Expocom Nacional 
2022, Bianca Miranda, do 
8º período, destaca a ale-
gria de ser vencedora do 
prêmio novamente:

“É uma sensação 
muito boa poder vencer 
o Expocom Sudeste no-
vamente. Estou muito 
alegre em poder partilhar 
essa vitória com os vários 
colegas que estiveram em 
Niterói e celebrando este 
momento. Agora focarei 
no Expocom Nacional 
para representar a Região 
Sudeste na categoria”.

Erton Rocha, do 7º 
período, destaca o reco-
nhecimento do prêmio no 
currículo profissional:

“É muito gratificante 
ter nosso trabalho reco-
nhecido em um congres-
so tão importante como o 
Intercom Sudeste. O Prê-
mio Expocom Sudeste 
confere peso importante 
ao currículo profissional, 
já que alia teoria e prática. 
Seja finalista ou vence-
dor, esse reconhecimento 
é muito importante após 
a formatura. Fico muito 
feliz e grato por poder re-

presentar a Região Sudes-
te com este trabalho no 
Expocom Nacional, em 
Belo Horizonte. E pre-
tendo me empenhar para 
continuar trazendo mais 
premiações ao Unipac 
Barbacena e à cidade”.

Como foi o Inter-
com Sudeste 2023?

Após deixarem o 
Campus Professor Bo-
nifácio Andrada na noite 
de quarta-feira (31/05), 
alunos, egressos e pro-
fessores do Curso de Pu-
blicidade e Propaganda 

do UNIPAC Barbacena 
seguiram para o Campus 
Gragoatá da Universida-
de Federal Fluminense 
(UFF), em Niterói e, na 
manhã de quinta-fei-
ra (01), começaram a 
apresentar parte dos 20 
trabalhos aprovados no 
Congresso. Na sexta-feira 
(02), mais trabalhos de In-

tercom Júnior e Expocom 
foram apresentados. Nas 
salas do Intercom Júnior, 
os trabalhos dos alunos 
foram bastante elogiados 
pelos Coordenadores de 
Sessão. Só no Intercom 
Júnior, os trabalhos do 
Unipac Barbacena repre-
sentaram cerca de 10% 
das pesquisas apresenta-
das no evento.

No sábado (28), a 
alegria e a festa da delega-
ção do Unipac Barbacena 
contagiaram os resultados 
do Expocom Sudeste. A 
festa do Unipac foi acom-
panhada por mais de 350 
pessoas que estavam no 
Cinema da UFF.

Yanka Malta, aluna 
do 1º período do curso, 
participou do Intercom 
Sudeste pela primeira 
vez e apresentou o tra-
balho “Marketing Verde 
na Web: possibilidades 
de aplicação no Ecotu-
rismo”. Ela já pensa em 
produzir textos para o 
Intercom Nacional, em 

setembro:
“Amei participar do 

Intercom Sudeste e reco-
mendo essa experiência a 
todos os colegas. Voltei a 
Barbacena cheia de ideias 
e quero escrever mais um 
artigo ao Intercom Nacio-
nal. No ano que vem tam-
bém quero fazer como os 
outros colegas e participar 

Evento.  A participação recorde dos alunos e egressos no curso de Publicidade e Propaganda do UNIPAC Barbacena no Intercom Sudeste 2023 
demonstram o grau de comprometimento, empenho e dedicação de cada um

do Expocom Sudeste”.
Bicampeão do Expo-

com Nacional em 2022, o 
aluno Hugo Melo desta-
cou a oportunidade única 
de trocas que o evento 
proporciona:

“O evento é muito 
bacana, pois proporciona 
a troca única de ideias 
e perspectivas entre as 
diferentes faculdades da 
Região Sudeste. Isso per-
mite que tenhamos mais 
vontade em produzir me-
lhores trabalhos e mais 
trocas de conhecimentos. 
O Intercom Sudeste 2023 
foi sensacional e claro que 
voltar com o prêmio pra 
casa não tem preço. Dá 
uma sensação de dever 
cumprido”, observou.

Para o egresso Ma-
theus de Souza, que foi 
finalista do Expocom 
Sudeste com a Agência 
Experimental Fênix e 
foi autor de um artigo de 
Intercom Júnior, o apren-
dizado trazido pelo Inter-
com Sudeste é único:

“O aprendizado trazi-
do pelo Intercom Sudeste 
é único. A possibilidade 
de absorver as várias 
ideias trazidas por pessoas 
de toda a região Sudeste é 
incrível e vale toda a expe-
riência do evento. Estou 
muito feliz em poder vi-
venciar esse momento”.

Para o Coordenador 
do Curso de Publicidade 
e Propaganda, professor 
Felipe Alvim, a participa-
ção dos alunos no Inter-
com Sudeste 2023 reforça 
a excelência da formação 
ofertada no Unipac Bar-
bacena:

“A participação recor-
de dos alunos e egressos 
no curso de Publicidade e 
Propaganda do UNIPAC 
Barbacena no Intercom 
Sudeste 2023 demons-
tram o grau de compro-
metimento, empenho e 
dedicação de cada um. 
Além de mostrar nossa 
força na geração de co-
nhecimento nas Ciências 
da Comunicação no Su-

deste, também eviden-
cia a recente avaliação 
do MEC que deu nota 
4 ao curso, em uma es-
cala que vai até 5. Aqui 
eu queria destacar o 
trabalho do nosso corpo 
docente, que busca uma 
interface e conexão com 
aquilo que o mercado de 
trabalho tem exigido dos 
profissionais, e de toda a 
direção, pelo apoio cons-
tante dado ao curso. Essa 
prática com o mercado e 
a academia que o corpo 
docente tem incentivado, 
vem gerando a produ-
ção de muitos estudos e 
conteúdos fundamentais 
na formação dos alunos 
e na contribuição com 
a sociedade. Com isso, 
conseguimos oferecer 
uma formação de exce-
lência ao estudante.”.

Segundo o profes-
sor Ricardo Rios, que 
acompanhou o grupo, 
os números ressaltam o 
protagonismo do UNI-
PAC Barbacena entre os 
cursos de Publicidade e 
Propaganda da Região 
Sudeste:

“Sozinho, o curso de 
Publicidade e Propagan-
da do UNIPAC Barba-
cena gerou 10% de toda 
a pesquisa apresentada 
no âmbito da graduação 
neste Intercom Sudeste. 
No geral, entre Inter-
com Júnior, Expocom 
e Grupos de Trabalho, 
o evento teve cerca de 
400 trabalhos aprovados 
e o UNIPAC Barbacena 
corresponde a 5% de-
les. Isso demonstra dois 
fatores. O primeiro é o 
trabalho forte de ensino, 
pesquisa e extensão em 
sala de aula. O segundo 
é a transformação dos 
nossos alunos em pro-
fissionais pensantes, que 
usam o método científi-
co no mundo profissio-
nal. Isso é fundamental 
para os desafios do futu-
ro e nossos alunos estão 
de parabéns”.
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Um idoso de 61 
anos foi preso neste do-
mingo (04) por posse 
ilegal de arma de fogo 
no bairro Água Santa, 
em Barbacena. A prisão 
aconteceu após o filho 
do idoso, um homem 
de 33 anos, acionar a 
polícia dizendo que seu 
pai havia dado um soco 
em seu rosto e entrado 
em um quarto onde teria 
um facão e uma arma de 

Polícia Militar apreende drogas 
em Antônio Carlos

Jovem de 20 anos morre após barranco 
ceder no bairro Retiro das Rosas  

A Polícia Mi-
litar recebeu de-
núncias anônimas, 
na noite de sábado 
(03), de que um 
morador do bair-
ro Conselho, em 
Antônio Carlos, 
estaria realizando 
tráfico de drogas 
em casa. 

Durante a manhã 
desta segunda-feira 
(05), a Polícia Rodo-
viária Federal (PRF) e 
a Polícia Civil de Mi-
nas Gerais (PCMG) 
realizaram uma ação 
que possibilitou a re-
cuperação de 10 veí-
culos furtados/rouba-
dos desmontados.

Policiais Rodo-
viários Federais das 
Delegacias de Juiz de 
Fora (MG), Leopoldi-
na (MG) e Três Rios 

Na manhã desta 
quarta-feira (07), um 
barranco cedeu na 
rua da Luz, no bairro 
Retiro das Rosas. De 
acordo com testemu-
nhas, um homem de 
20 anos estava traba-
lhando de costas para 
um talude, quando 
o barranco cedeu. O 
homem ficou com-
pletamente soterrado 
e faleceu no local. 

Segundo o Cor-
po de Bombeiros, ao 
chegarem no local, a 
vítima estava incons-
ciente e com os sinais 
vitais fracos. A esca-
vação durou cerca 
de uma hora e trinta 
minutos, contando 

Denunciado pelo filho, idoso é preso 
por posse ilegal de arma de fogo

PRF e PCMG trabalham juntas no combate à quadrilha e 
recuperação de veículos

fogo.
Uma equipe da Polí-

cia Militar foi até o local 
e tentou conversar com o 
idoso, que não atendeu às 
ordens dos policiais. Por 
isso, foi necessário rom-
per um primeiro obstácu-
lo para acessar o imóvel. 
O homem foi abordado e 
nada de ilícito foi encon-
trado com ele.

O idoso negou ter 
agredido o filho e disse 

que tiveram apenas um 
desentendimento. O ho-
mem informou aos poli-
ciais que o revólver estava 
em uma gaveta. Ao verifi-
carem o quarto, a equipe 
da PM encontrou um re-
vólver calibre 38, 17 mu-
nições do mesmo calibre 
e um facão. O homem foi 
preso e encaminhado para 
a Delegacia.

Com informações da 
PMMG

Com a ajuda de um 
cão farejador, a equi-
pe policial encontrou 
uma bucha de maco-
nha, uma porção de 
pasta base de cocaína, 
três pedras maiores e 
50 pedras menores de 
crack, além de um in-
vólucro contendo subs-
tância esfarelada se-

(RJ) em conjunto com 
Policiais Civis de Minas 
Gerais, executaram iden-
tificação veicular em ve-
ículos que estavam total-
mente desmontados no 
interior de um caminhão 
apreendido pela PRF no 
km 800 da BR-040 no 
dia 20/05/2023.

As peças estavam 
organizadas de forma 
que não era possível 
acessar os componentes 
que permitiam identifi-
car os veículos furtados/

roubados, dessa forma 
os criminosos tentavam 
ludibriar a fiscalização. 
Entre os veículos trans-
portados foram identi-
ficados componentes 
como motores, câm-
bios, painéis e peças de 
lataria diversas.

Estima-se que o 
total de peças furtadas/
roubadas no veículo su-
pere a casa de R$ 1 mi-
lhão. Se o cálculo tomar 
como base o valor de 
mercado dos veículos, 

chega-se a um mon-
tante de mais de R$ 1,5 
milhões.

As peças foram 
carregadas no Rio de 
Janeiro/RJ e tinham 
como destino Goiânia/
GO. 

O condutor do ve-
ículo foi encaminhado 
à Delegacia da Polícia 
Judiciária em Juiz de 
Fora na data da apre-
ensão.

Com informações 
de PRF

com o empenho de 
uma retroescavadei-
ra, sete bombeiros e 
cinco operários, uti-
lizando de enxadas, 
pás de campanha e as 
próprias mãos para 
preservar a integri-
dade física do viti-
mado. 

Mesmo com todo 
o esforço, o rapaz de 
20 anos faleceu du-
rante a tentativa de 
resgate. 

Mais tarde, houve 
um novo deslizamen-
to, desta vez em um 
loteamento próximo 
ao posto Andorinhas, 
na rua Cruz das Al-
mas. De acordo com 
as vítimas, todos os 

quatro atingidos 
estavam dentro de 
uma vala onde es-
taria sendo cons-
truído o sistema de 
captação pluvial, 
quando um cami-
nhão betoneira car-
regado tombou so-
bre eles, causando 
lesões diversas em 
três trabalhadores e 
soterrando comple-
tamente um quarto 
trabalhador. As ví-
timas foram resga-
tadas com vida pelo 
Corpo de Bombei-
ros e foram levadas 
ao Hospital Regio-
nal de Barbacena 
com ferimentos di-
versos pelo corpo.

melhante a crack. Os 
materiais estavam em 
um buraco no muro 
da residência. 

As drogas foram 
apreendidas e enca-
minhadas para a De-
legacia.

Com informa-
ções da Assessoria da 
PMMG
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